

や ま

ざ と

山 里



東郷小学校だより

令和2年度 第5号 (通 285号)

令和2年9月10日

文責：須藤 真

2学期スタート！ がんばろう！「めあて」と「つくえ」

8月18日(火)、2学期の始業式を行いました。今年は、新型コロナ対策のため臨時休業が続いたので、授業時数を確保する必要があり、夏休みは17日間という短い期間でしたが、2学期がスタートし、子どもたちは毎日元気に登校しています。**保護者や見守り隊等の地域の皆様、たくさんの方々より、登下校の見守りを行っていただいております。本当にありがとうございます。**

始業式の校長の話では、2学期にがんばることとして、2つのことを話しました。

一つ目は、2学期には運動会などの行事がありますが、それぞれの行事に、**自分の「めあて」をもって**ほしいということです。先生方や上級生の指示にしたがって、やることが多いと思いますが、ただ言われたことをやるだけでは、本当の楽しさは、ないと思います。自分は何をがんばるのか、自分の「めあて」をきちんと持って、それに向かってがんばり、終わったときには、その「めあて」が達成できた「めあて」に向かってがんばれたというときにこそ、本当の楽しさがあるのだと思います。

二つ目は、**「つくえ」の整理整頓**です。落ち着いて集中して勉強できるように、教室の机椅子をきちんとまっすぐ並べて勉強しましょう。体育などで教室から出る時も、机椅子がきちんと並んでいるように気を付けましょう。

2学期は「めあて」をもって、「つくえ」を整理整頓してがんばりましょう。

※机の間隔をあけて、整理整頓して勉強に取り組んでいます⇒



秋季大運動会に向けて ～各組結団式～

9月12日(土)に、秋季大運動会を開催予定しています。今年度は、新型コロナ対策のため、競技を精選し、密を避けるなどの対策をとって実施します。また、来賓の皆様には出席をご遠慮いただき、各家庭からの応援は2名以内としておりますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



9月2日(水)の朝会では、運動会の各組結団式が行われました。はじめに、実行委員からのスローガン発表がありました。スローガンは「**一致団結 みんなが輝け運動会**」です。実行委員長(6年大江陸翔さん)のあいさつは、「新型コロナで、いつもとは違い、できないこともいろいろあるけれども、できることを精一杯やって運動会を成功させよう」といった心に響くすばらしいあいさつでした。その後、組頭と作戦係長のあいさつが行われました。大勢で大声を出すことはできませんので、大きな拍手をして盛り上げました。

子どもたちは今、運動会に向けて準備や練習にがんばっています。

資源回収中止のお知らせ

10月に予定していた資源回収ですが、実施について、新型コロナ対策の観点から検討し、

- ①回収物の衛生面
 - ②回収場所での密集
 - ③市内の小・中学校で、実施するところがない
- などのことから、**今年度の資源回収は行わないことにしました。**昨年度も雨天のため中止でしたので、2年続けての中止になり大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。

学校保健委員会

8月20日(木)に学校保健委員会が行われました。はじめに養護教諭より「今年度の児童の実態と感染症予防の取り組み」について報告があり、次に、小グループに分かれて「児童の実態や感染症対策について意見交流」を行いました。最後に、学校医の金村鷹文先生、学校歯科医の安生孝志先生、学校薬剤師の結城三恵先生から、それぞれご指導をいただきました。

お忙しい中、ご参加くださり、ご意見、ご指導ありがとうございました。